

Die Judoabteilung bedankt sich mit Grillfest

Unser 2. Vorstand Theo Neisius lud zum Grillfest, um sich bei allen freiwilligen Helfern und Aktiven zu bedanken, die sich sehr für das Zeltlager am Monte Kaolino im Sommer engagiert haben. Auch unser 1. Vorstand des TSV Wachendorf Claus Hergenröder ließ es sich nicht nehmen vorbeizuschauen um mit zu schlemmen und Popcorn frisch vom Rost zu naschen. Ohne die Hilfe der Freiwilligen könnte das Zeltlager und andere Aktivitäten nicht stattfinden.

Auch ich bedanke mich und freue mich schon auf die über 80 Teilnehmer des nächsten Zeltlagers 2015.



Norbert Röck